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如何从传统文化的角度看待康美药业神话的破灭？

康美药业盘中出现了大幅波动，早盘快速回落，一度接近跌停。从结构的角度来看
，康美药业日线级别形成了一个横向的震荡平台，这种震荡平台非常危险，一旦出
现利空消息的话，就会出现急速的下挫，康美药业的走势就是这样。从技术结构的
角度来看，康美药业汇下一个平台去筑底。这是技术图形反映出的问题，从基本面
上，虽然康美药业并没有什么重大的问题，可能是盈利预期不达目标，但既然技术
图形已经走出来了，一定是基本面出现了比较大的问题。A股的闪崩股一般都会是
这样。要不就是基本面出现了问题，比如盈利出现大幅的下降，管理层出现问题，
或者是受到各种影响。

另一个方面就是游资炒作的离场，游资炒作追求的是短期利益，几天之内可以连续
拉涨停，但是结束之后马上就会跌停出货，也会形成技术结构上的大幅波动，成为
这种闪崩股票。对于我们散户来说，一定要做自己看得懂的交易，对这种波动幅度
过大，急涨暴跌的股票，还是躲避为好，因为我们根本无法掌握其中的逻辑，也无
法保证自己交易的安全。这一点定要谨记。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

康美药业股票怎么样？

  谢谢邀请。大家好我是投资观，是一个研究股票投资十多年的老股民，专注股票
投资擅长趋势分析。自今年A股开启下跌模式以来闪崩就开始频繁的出现，绩差股
，有利空消息的股票出现闪崩是有情可原的，但是一些绩优股也出现了闪崩情况。
康美药业前期出现闪崩是因为业绩造假的问题，但是闪崩过后股价也并没有出现止
跌迹象反而是继续闪崩。那么这么多闪崩股究竟是什么原因造成的呢？

一，业绩不及预期。有很多的绩优白马股在今年出现了闪崩式的下跌，既然是绩优
白马股业绩肯定不会差了。但是这些绩优白马股闪崩的原因是业绩不及预期，也就
是他的收益不符合投资者的预期收益。比如茅台，美的等出现的闪崩都是因为业绩
不及预期造成的，上市公司也无奈啊，我只是没有你们想象的赚的那么多而已，但
是股价却出现了闪崩。

二，涨幅过大。绩优白马股的闪崩所有消息面上的影响其实都是没有意义的，最重
要的原因还是涨幅过大。过去两年绩优白马股大幅上涨，翻倍甚至几倍的比比皆是
，大幅的上涨就是积累风险，在今年A股出现大幅杀跌的时候，绩优白马股自然是
要找机会，找借口释放风险。跌幅越大越快，风险释放的业绩越快，闪崩就成了必
然了。
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三，重大利空消息。重大的利空消息也是股价出现闪崩的重要原因，比如康美药业
的业绩造假，保千里的大幅亏损，金亚科技的上市资料造假等。这些股票的闪崩都
是在有重大利空消息的情况下出现的。所以规避闪崩股我们要做的就是不买涨幅过
高的股票，绩差股，绩优白马股。

我是投资观，看完关注点赞股票大涨不断，个股分析私信探讨。
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